
Conseil Municipal - Salle du Conseil - Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Je vous remercie de votre présence malgré ce temps caniculaire. J’en profite pour
vous dire que nous réfléchissons déjà depuis quelque temps, pas simplement sur le projet de climatiser
notre salle mais sur son aménagement car elle est presque trop petite. Nous l’avons pratiquée comme
cela depuis quelques années mais on pense qu’on pourrait peut-être s’organiser différemment,
repousser quelques cloisons... On est disposé tout en longueur, donc loin les uns des autres mais c’est un
de nos sujets de préoccupation, permettez-moi de vous le dire.

Dont acte.
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